

Lernendenausflug 2024

Ein unvergesslicher Tag voller Spass und Teamgeist

Dein Ausbildungsort

Folgende Berufe werden ausgebildet:

- Fachfrau/-mann Gesundheit (FaGe EFZ)
- Assistent/in Gesundheit und Soziales (AGS EBA)
- Berufsvorbereitungsjahr (BVJ)
- Dipl. Aktivierungsfachfrau/-mann HF
- Fachfrau/-mann Hotellerie-Hauswirtschaft EFZ
- Praktiker/in Hotellerie-Hauswirtschaft EBA
- Köchin/Koch EFZ
- Küchenangestellte/r EBA

Unser Lernenden-Event 2024 begann früh um 8:30 Uhr mit der Besammlung im Eingangsbereich der Ischimatt. Alle Teilnehmenden waren gespannt und freuten sich auf den bevorstehenden Tag.



Gemeinsam nahmen wir den Bus und kamen kurze Zeit später im Sportzentrum Zuchwil an, wo die erste Aktivität auf uns wartete: Minigolf.

In 3 Gruppen eingeteilt, spielten wir einen Postenlauf im Minigolf. Die besten drei Spieler, die mit den wenigsten Schlägen den Ball ins Ziel brachten, erhielten Gutscheine als Belohnung. Die Stimmung war hervorragend, und alle genossen die sportliche Herausforderung.



Nach dem aufregenden Spiel setzten wir uns zu einem gemeinsamen Mittagessen zusammen. Auf dem Menü standen Spaghetti mit verschiedenen Saucen sowie frischer Salat – eine perfekte Mahlzeit, um Energie für den restlichen Tag zu tanken.

Nach dem Mittagessen nahmen wir erneut den Bus und fuhren in Richtung Mühledorf Sternen. Um 14:30 Uhr erreichten wir unser nächstes Ziel: LaSchoggi. Dort tauchten wir in die faszinierende Welt der Schokolade ein und erforschten die Geschichte von Kakao und Kaffeebohnen. Besonders spannend war es, als wir unsere eigenen Schokoladen in geformten Boxen giessen und mit verschiedenen Zutaten dekorieren durften. Diese kreative Aktivität begeisterte alle, und wir hatten viel Spass dabei, unsere individuellen Schokoladenkreationen zu gestalten.



Um 17:31 Uhr endete unser Erlebnis, und wir nahmen den Bus und Zug ab Mühledorf Sternen, wieder via Lohn-Lüterkofen, zurück nach Solothurn. Gegen 17:45 Uhr kamen wir dort an und verabschiedeten uns nach einem ereignisreichen und unvergesslichen Tag.

Dieser Tag war nicht nur voller Aktivitäten, sondern förderte auch den Teamgeist und sorgte für viele schöne Erinnerungen, die wir alle mit nach Hause nahmen.

Monalisa Denad